



► EDUCACION

Los rectores se oponen a que con la Lomce desaparezca la Selectividad

EUROPA PRESS / MADRID

Si hace unos días los rectores se mostraban profundamente en contra del nuevo sistema de reparto de becas del Gobierno, ayer expresaron su oposición en el Congreso a la parte del proyecto de Ley Orgánica para la Mejora Educativa (Lomce) que modifica la forma de acceder a los estudios universitarios.

Así pues, este colectivo no tiene demasiado claras las ventajas que acarrearía la eliminación de la Prueba de Acceso a la Universidad, la tradicional Selectividad, ni que cada centro pueda implantar sus propias exigencias de entrada, dos novedades de la reforma del ministro José Ignacio Wert.

«El sistema propuesto en la Lomce nos ofrece muchas dudas y genera desigualdades», aseveró en la Comisión de Educación de la Cámara Baja Adelaida de la Calle, presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE).

De la Calle planteó que el nuevo sistema presenta «obstáculos difíciles de salvar para el estudiante», como tener que compatibilizar la realización de la prueba de final de Bachillerato con un número variado de exámenes en distintas universidades, que se agravarían en el caso de los alumnos «con menos posibilidades económicas», que no pueden estar desplazándose de un lugar a otro de España.

De igual modo, la presidenta de la CRUE aseguró que, en lo tocante a las becas, las universidades asumirán la deuda de los alumnos que, por falta de recursos, no pueden devolver el dinero de las ayudas al estudio.



Prueba de acceso a la Universidad.